



Obstbäume für unsere Kinder

Im Jahr 2018 wurde durch die Gemeinde Buttlar beschlossen, für jedes in der Gemeinde geborene Kind, einen Obstbaum zu pflanzen.

Auf gemeindeeigenen Flächen werden jedes Jahr hochstämmige Obstbäume in Buttlar, Bermbach und Wenigentaft gepflanzt.

Bei der Auswahl der Obstbäume wird vor allem auf Sortenvielfalt und eine gute Eignung für unsere Region geachtet.

An dem Pflanzpfahl des Baumes wird ein Metallschild mit dem Vornamen und dem Geburtsdatum des Kindes angebracht.

Die Pflanzaktion wird von der Gemeinde veranlasst und gemeinsam mit den Eltern durchgeführt. Die Eltern der Kinder erhalten anschließend eine Baumpatenschaft-Urkunde mit Angabe des Standortes und der Obstsorte. Selbstverständlich dürfen die beschenkten Familien das Obst des Baumes ernten.

Der erste Baum in Buttlar, der mit einem Sternenschild gekennzeichnet wurde, ist all den Kindern gewidmet, die nicht das Glück hatten das Licht der Welt erblicken zu dürfen.